



学校だより



大町市立大町北小学校

No. 5

令和3年 7月21日

本日、無事1学期が終了しました

本日、無事一学期を終えることができました。ピカピカの1年生も今学期の学校生活を経て、一気に小学生らしくなりました。2年生以上の子どもたちも、この4ヶ月間で身体や心が一回りも二回りも大きくなった印象です。

保護者の皆様や地域の方々には、先の見えないコロナ禍ということもあり、様々な面で制限や変更が生じた本校の教育活動に、毎度ご理解とご協力をいただきありがとうございました。

さて、明日22日(木)から8月19日(木)まで夏休みとなります。子どもたちにとって有意義で実り多き休みとなるように、ご家庭でも健康や安全面に特にご配慮いただきますようお願いいたします。



5年生がDayキャンプに行ってきました

19日(月)に、5年生が、木崎湖キャンプ場で日帰りのDayキャンプを実施してきました。

当初は、9日(金)を予定していましたが、梅雨末期のあいにくの空模様で延期を余儀なくされました。

延期した甲斐もあり実施日当日は、日焼けのしすぎや熱中症を心配しなくてはいけないほどの好天に恵まれました。

午前中は、市の職員の方から手ほどきをしていただきカヌーを体験をさせてもらったり、山岳博物館の学芸員の方に講師をしていただいて自然体験学習を行ったりしました。

午後からは、いよいよ飯盒炊さんによる調理実習で夕食づくりです。班員間で協力し合って、手際よく調理し、美味しくカレーを食べることができました。後片付けも行い、

あとはキャンプファイヤーを待つだけです。

点火した時は、まだ周囲も明るかったのですが、何曲か踊り歌っている間に、夕暮れとなり絶好のシチュエーションとなり、全員で「ジン♪ ジン♪ ジングスカーン♪」と精一杯盛り上がりました。

心配された夕立もなく、全てのメニューを計画通りに消化することができました。

また、現地解散ということで、お家の方にはお迎えに来ていただきましたが、時間どおりに帰宅することができました。ご協力ありがとうございました。



4年生は水路探検、2年生は船浮かべに行ってきました

4年生は、9日(金)に職員室南側にあるひょうたん池の水をたどって上流目指して探検しました。講師は、荒井今朝一教育長さんです。

当日は、雨模様でしたが、バスに乗ると雨が降り、バスから降りる頃には止むという奇跡のような天候で、けっこう強く降る時もあったのですが、全行程をほとんど濡れることなく見学することができました。

特に、水利権の関係で、箆川の水を鹿島川の上を通して大原に引き込んできた先人の発想や工夫、そして苦勞に思いを馳せる子どもたちでした。



一方、2年生は、生活の時間に製作してきたオリジナルの船を浮かべに木崎湖に行ってきました。仁科三湖が通学区内にある北小にとって木崎湖は、自分の庭のような身近さがあり、これはいろいろな学校から羨ましがられている点です。2年生の船浮かべも、これまではプールで行っていました。しかし、水泳授業をスイミングスクールさんで行うようになったため、木崎湖で本格的に船浮かべを行うようになりました(以前も木崎湖で浮かべたこともあったそうです)。



最初は、予め決めてあった順番で乗船していましたが、二人三人と乗員が増え、五人乗りができる班もありました。頑丈な船ができるようにと、豊富な材料を準備してくださった保護者の皆様ありがとうございました。

北小 8～9月の予定

【夏休み】

7/22日(木): 夏休み初日

8/7日(土)～16日(月): 学校閉庁日…この期間と土日祝日の連絡は市教委へお願いします

19日(木): 夏休み最終日

【8月】

20日(金): 2学期始業式…いよいよ2学期が始まります。金曜日ですが、5時間授業です

24日(火): 集金日…金額については、各学年のお便りでご確認ください

27日(金): 6年 黒部ダム見学…晴れて全景を堪能して欲しいですね

【9月】

1日(火): 避難訓練…防災の日にあわせて地震と火災の避難訓練を行います

2日(木): 第3回授業参観日…前回7月の参観日と同様に行います

14日(火)～15日(水): 6年生 修学旅行…たーくさんの思い出を作ってきてくださいね

16日(木): 6年生 計画休業

18日(土): 秋のPTA作業…保護者の皆様、よろしくお願いします

30日(木): 4年生 長野市見学…県庁や善光寺などしっかりと見学してきましょう

各学年の発育測定	6年生…3日(金)	5年生…6日(月)	4年生…7日(火)
(9月)	3年生…8日(水)	2年生…9日(木)	1年生…10日(金)

※次号N○6号は、9月末日の発行となります。よろしくお願いします。